

Lo que necesitas saber sobre el financiamiento de una educación universitaria



Ayuda financiera 101: Lo que necesitas saber sobre el financiamiento de una educación universitaria

No es ningún secreto que la universidad es cara. Afortunadamente, hay dinero disponible para ayudarte a financiar tu educación universitaria, solo tienes que saber dónde buscar. Para que sea lo más fácil posible, hemos compilado una lista de algunas de las mejores fuentes de financiamiento. Sigue leyendo para saber dónde puede estar esperándote el dinero.

Financiamiento del estado de Michigan

Incluso si no eres elegible para recibir asistencia financiera federal, podrías calificar para recibir ayuda financiera de tu estado.

En Michigan, los estudiantes residentes pueden investigar la <u>Ayuda estudiantil de Michigan</u> para encontrar programas y becas a los que pueden acceder. ¿No vives en Michigan? Comunícate con la <u>agencia estatal de subvenciones</u> o visita el sitio web del gobierno estatal para obtener más información sobre el financiamiento de la universidad.

Financiamiento de organizaciones sin fines de lucro, privadas y comunitarias

Tendrás que investigar más a fondo, pero hay dinero disponible de fuentes poco probables, como organizaciones sin fines de lucro y empresas. Muchas organizaciones comunitarias, como Rotary y tu Cámara de Comercio local, también pueden proporcionar asistencia financiera para la educación superior.

Casi todos los condados del estado de Michigan tienen una fundación comunitaria que ofrece becas. Asegúrate de investigar la fundación de tu comunidad local para saber cómo solicitar estas becas.

Estos son algunos puntos de partida:

- Fundación Comunitaria de Grand Rapids
- Fundación Comunitaria de Ann Arbor
- Fundación Comunitaria para el Sureste de Michigan
- Fundación Comunitaria de Kalamazoo
- Fundación Comunitaria del Área de la Bahía
- · Fundación Comunitaria del Área de Midland

Encuentra más oportunidades consultando esta lista completa de becas.



Becas de Davenport University

Davenport otorga más de \$15 millones en becas institucionales y de fundaciones cada año. De hecho, más del 93%* de nuestros estudiantes reciben ayuda financiera. Para ciertas becas, se evalúa a los solicitantes automáticamente para determinar su elegibilidad una vez que son aceptados en la universidad. Sin embargo, hay muchas otras becas y subsidios básicos que los estudiantes pueden aprovechar en Davenport; solo tendrás que presentar una solicitud.

Encuentra más información y una lista completa de las becas de Davenport University aquí.

Ayuda financiera federal: subvenciones, trabajo y estudio, préstamos

Según el Departamento de Educación de EE. UU., se otorgan ayudas a millones de estudiantes cada año a través de tres tipos de ayuda federal para estudiantes: subvenciones, fondos de trabajo y estudio y préstamos a bajo interés.

Subvenciones

Las subvenciones son básicamente dinero gratis. No tienes que pagar una subvención. Hay varios tipos de subvenciones federales disponibles, como la Beca Pell y la Beca TEACH (esta subvención puede convertirse en un préstamo). Puedes encontrar información completa sobre estos programas federales de becas estudiantiles aquí.

Estudio y trabajo

Las becas de trabajo y estudio ayudan a pagar los gastos de educación al proporcionar trabajos a tiempo parcial, relacionados con el trabajo o de servicio comunitario para estudiantes elegibles de licenciatura y maestría. Está disponible para estudiantes a tiempo completo y tiempo parcial. Estos puestos suelen estar disponibles en el campus y dentro de departamentos como marketing o investigación institucional, por lo que los estudiantes también pueden obtener una valiosa experiencia para su currículum al aprovechar el trabajo y el estudio. Los estudiantes pueden usar sus salarios para ayudar a financiar sus gastos de educación y manutención. Obtén más información sobre el trabajo y el estudio aquí.

Préstamos

davenport.edu

Los préstamos federales para estudiantes no son muy diferentes del préstamo que tomas para comprar un automóvil, solo que estás pidiendo dinero prestado para la universidad. Al finalizar tu educación, debes pagar tus préstamos con intereses. El Programa Federal de Préstamos Directos William D. Ford, comúnmente conocido como "Préstamos directos", es el programa federal de préstamos estudiantiles del Departamento de Educación de los Estados Unidos. Con estos préstamos, el Departamento de Educación de los Estados Unidos es tu prestamista.

Tipos de préstamos directos:

 Los préstamos directos con subsidio se otorgan a estudiantes de licenciaturas elegibles que demuestran necesidad financiera. Los préstamos subsidiados no devengan intereses mientras estás en la universidad.

^{*}Premios de Ayuda Financiera de Davenport University, 2023/2024



davenport.edu

- Los préstamos directos sin subsidio son préstamos otorgados a estudiantes elegibles de licenciatura, maestría y profesionales. La elegibilidad no se basa en la necesidad financiera. Es importante entender si tus préstamos están subsidiados o no subsidiados porque los préstamos no subsidiados devengan intereses mientras estás en la universidad.
- Los préstamos PLUS directos son préstamos otorgados a padres de estudiantes de licenciatura dependientes que necesitan ayuda para pagar los gastos de educación que no están cubiertos por otra ayuda financiera. La elegibilidad no se basa en la necesidad financiera, pero se requiere una verificación crediticia.

Obtén más detalles sobre por qué los préstamos federales pueden ser mejores para ti que los préstamos privados, conoce los límites de montos y mucho más.

¡Importante! Muchas formas de ayuda financiera requieren que llenes la FAFSA, incluso si no estás planeando obtener préstamos federales.

A continuación, te mostramos cómo empezar a usar la FAFSA

"FAFSA" significa Solicitud Gratuita de Ayuda Federal para Estudiantes y recomendamos completar el formulario lo antes posible. Las escuelas universitarias y las universidades a menudo tienen plazos. Por lo general, puedes encontrar el formulario FAFSA en la <u>página de ayuda financiera</u> de la universidad que estás considerando. Puedes presentar una solicitud aquí.

Debes agregar tu universidad de elección y cualquier otra que estés considerando a tu FAFSA para que esa universidad pueda ver con facilidad tus resultados. Para hacer esto, deberás ingresar el código FAFSA de la escuela. Por ejemplo, el código FAFSA de Davenport es 002249.

¿Sigues buscando más información?

Estos son algunos recursos adicionales que puedes usar para encontrar fondos para tu educación universitaria:

- Becas Davenport
- CareerOneStop
- · Directorio de becas universitarias

Además, no dudes en comunicarte con la <u>Oficina de Admisión de Davenport</u> para una consulta más personalizada sobre qué tipo de ayuda financiera podría estar disponible para ti.